



Tiraditos

EL REGALO A TADDEI

- Morena, en el Senado de la República, determinó darle manga ancha a la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), **Guadalupe Taddei**; los malpensados dicen que es en pago por la celeridad en que ha actuado para iniciar con el proceso de elección para jueces. Los senadores metieron en la reforma la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales aspectos que nada tienen que ver con la reforma judicial, como el hecho de que la presidenta del INE pueda nombrar, de manera unilateral y sin consultar al Consejo General del organismo, a los directores y demás funcionarios del Instituto, lo que representa una afrenta para los demás consejeros, ya que les resta peso al interior del organismo. La de Taddei será una presidencia plenipotenciaria.
-

EL RELEVO EN CIENCIAS POLÍTICAS DE LA UNAM

- En la Facultad de Ciencias Políticas de la UNAM arrancó el proceso para designar a quien sustituirá a la actual directora,



Carola García Calderón, cuyo cuatrienio termina en breve. El rector **Leonardo Lomelí** deberá proponer una terna a la Junta de Gobierno, previa propuesta del Consejo Técnico de la Facultad. La convocatoria se publicó hace unos días. Es importante esta renovación universitaria porque “polacas”, como se le conoce en el argot, luce abandonada y sigue en el siglo pasado en lo administrativo y académico. Del grafiti en todos lados, inclusive al interior de las aulas, mejor ni hablar, por lo que quien llegue tendrá una enorme tarea de cambiar la imagen de la facultad en todos los sentidos. Habrá que poner especial atención en este proceso que ya inició.

FÓRMULA GANADORA EN EL EDOMEX

- Nos cuentan que **Horacio Duarte** se lució en su comparecencia ante el Congreso del Estado de México, donde dejó claro que la gobernadora **Delfina Gómez** es una lideresa de esas que no abundan: con los pies en la tierra, cercana al pueblo y con firmeza. El secretario General de Gobierno destacó la inusual apertura del gobierno, con finanzas saludables y logrando ahorros históricos de 3 mil 500 millones de pesos. En los pasillos del Congreso afirman que la fórmula Delfina-Duarte triunfó la mañana de este miércoles.